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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  08  del mese di   APRILE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Lavori Viabilità 

Partecipa con funzioni di segretario: Gerlando Termini 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

4 RUSSO Giuseppe Componente A/P P  REMOTO entra 15:35 

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

8 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 15:47 

10 TUCCI  Danilo Componente P P  ENTRA 15:44 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO ENTRA 15:50 

12 POLICARO Giuseppe Componente P P   

13 PILEGI Loredana Componente A/P P  REMOTO ENTRA 15:35 

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A/P P  REMOTOENTRA 15:35 

17 PUGLIESE Laura Componente A A/P  ENTRA 16:04 

Presiede la seduta  il  Presidente, Maria C. Corrado, la quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

             IL   PRESIDENTE                                               IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

     Maria C. Corrado          Gerlando Termini  
     

                             



                

Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati 

gli interventi che seguono a cura dei Sigg.ri   Consiglieri Comunali componenti la 

Commissione stessa. 

Apre i lavori, in seconda Convocazione, alle ore 15:45, il Presidente della Commissione 

Maria C. Corrado, la quale, pone all’attenzione dei Commissari presenti in aula e da 

remoto, la trattazione dell’OdG: Lavori Viabilità. 

Il Presidente, comunica che, per quanto riguarda i ragguagli pervenuti da parte dei 

Commissari, inerenti i lavori su viale della Pace e via Santa Ruba, sono quasi giunti al 

termine e manca solo la bitumazione. La stessa, comunica che i lavori relativi a Viale della 

Pace sono ormai terminati come risulta da Determina n. 413 del 30/03/2021. 

Il Commissario Curello, chiede che la somma impiegata per sistemare  viale della Pace 

venga impiegata e destinata per la realizzazione del marciapiede che collega il Liceo 

Scientifico con l’ingresso in galleria e l’abbattimento delle barriere architettoniche, specie 

su piazza Morelli. 

Il Commissario Policaro, fa presente che in molti punti della città i marciapiedi risultano 

impraticabili, in quanto i rami e le erbacce che vengono ripuliti non vengono smaltiti, ma 

lasciati sul marciapiede, a volte addirittura lasciati ad occupare i parcheggi. Lo stesso, fa 

presente che i ceppi degli alberi tagliati non vengono messi in sicurezza rappresentando 

un insidia sia per i pedoni che per gli automobilisti. 

Il Commissario Termini, suggerisce di raccogliere tutte le segnalazioni pervenute nelle 

scorse Commissioni al fine di impiegare le somme di cui si è parlato in precedenza per la 

loro soluzione. Lo stesso, ricorda la segnalazione   di assenza di un marciapiede su quel 

tratto   di strada che dalla scuola Don Bosco, conduce al Magistrale. Tratto   molto 

frequentato dagli studenti. Altra questione sollevata, riguardava il tratto di strada adiacente 

la Farmacia Montoro, la quale potrebbe essere dotata di dissuasori al fine di mettere in 

sicurezza il percorso dei pedoni. 

Il Commissario Pilegi, chiede che venga attenzionato il quartiere di viale Accademie 

Vibonesi, il quale negli anni non è stato oggetto di rigenerazione urbana. A tale richiesta si 

associa il Commissario Santoro.  

Il Presidente, terminata la discussione, legge il verbale inerente la seduta del 07/01/2021 

al fine di consentire la sua pubblicazione. 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 08/04/2021 



 

Il Segretario Verbalizzante F.F.                             

         Gerlando Termini 

    Il  Presidente la 2^ Commissione 

                               Maria Carmosina Corrado   


